

PlantaDoce.

Entorno

El sector farmacéutico alcanza 165 solicitudes de patentes antes del estallido de la crisis

España es el octavo país de la Unión Europea en materia de patentes farmacéuticas solicitadas y concedidas, según datos de Farmaindustria.

PlantaDoce
23 abr 2020 - 16:30



El sector farmacéutico presentó el año pasado 165 solicitudes de patentes. **Este dato sitúa a la industria a la cabeza de los 35 campos tecnológicos existentes**, según señala Farmaindustria con motivo de la celebración este próximo domingo del Día Mundial de la Propiedad Intelectual.

“Las patentes son un motor esencial para el avance de la innovación: difunden conocimiento que permite a otras compañías abrir nuevas vías de investigación y acelerar el progreso tecnológico y científico”, señala la patronal.

España es el octavo país de la Unión Europea en materia de patentes farmacéuticas solicitadas y concedidas. Mientras que en la Unión Europea de los 27 estas solicitudes

PlantaDoce.

crecieron de media un 1,6% el año pasado, en el país ibérico lo hicieron un 2,5%.

Asimismo, **las realizadas en España representan el 7,2% de todas las solicitudes de patentes farmacéuticas en Europa**. Este porcentaje es casi 3 veces mayor que el 2,8% de la cuota del país en el total de solicitudes de patentes.